

金成通氏を論ず

植田町 風流 生

日五十月九九年七和昭

二の数が幾何級數的に十の事業に極力盡瘁して寛日回歩する一千〇二十四なきあの努力の跡は餘りに云ふ大きな數になるが之も世人に知り盡されて居れと同様に二の数が算術級に十四歩したのでは僅か二十にしか達しない。

前者は後者の五十一倍強と云ふ率を示してゐるのである間の事業も、富も、智慧も、其の進歩の具合に依て此の様な差異を見せるのである。

伊達正宗、太閤の招きに應じて登城した時、遠來の客の馳走にもと太閤は正宗を随後の山に案内し、戰況をば観察せられた。汝、奥州の小姓り合ひには慣れたれども大合戦の手あいは知らぬであらう。此の陣は斯のわけ、あの陣はこれの次第である」と陣容を盡すに至つた迄には果してごんな怨恨の數々を嘗めて來たかは今更筆者がこゝに書く迄も無いであらう。農夫の子として生を享けた金成氏が今日上院議員としての榮冠を貽し得た迄を考へて見る時それは確かに太閤のあの幾何級數的進歩と酷似してゐる點がないでない事を思はねばならぬ。氏が今日迄踏み來つた閱歴はない事だけに今更繰返しての榮冠を貽し得た迄を考へて見る時それは確かに太閤のあの幾何級數的進歩ではない事を思はねばならぬ。それは子供の教養に乃至社会公共の爲に多大の功績を樹て而珍しい。氏は五十餘年の苦闘其の餘力を以てして地方を實現せしむるに勉むるを得て茲に偉大なる品性は完成、成に達するのである。

(コルキー) 9

時代精神を修養して道徳に反せず、崇高な理想

を實現せしむるに勉むるを得て茲に偉大なる

品性は完成、成に達するのである。

（つづく）

正しき生活

（つづく）

名月や九尺の床の鬼芭

（つづく）

正しき生活

物質と美人が豊富な奉天へ忍び寄る彼等

秋風に葉音かそけき高梁の蔭から

内郷村出身志賀武弘君(寄)

燒きつく様な過ぎ秋風死を逃げられました。尚ほ美人豊富なる奉天への憧れ

大陸の暑さもそよ吹く他に溝洲國〇〇〇〇隊にも申しながら意外なる御無汰

申しながら御無汰名ありました。溝洲と云ふを致し誠に申譲御座いませば御承知の通り目下高梁繁

ん、山口先生が北大營の御茂季にして短くも七、八尺

頭となりました。陣中とは死傷數名、我憲兵に負傷平

申しながら意外なる御無汰名ありました。溝洲と云ふ

幾月振りかで珍くも

幾分の好轉豫想が通中す

幾月振りかで珍くも

常磐炭山元發送増加

幾月振りかで珍くも

幾月振りかで珍くも

幾月振りかで珍くも

幾月振りかで珍くも

幾月振りかで珍くも

幾月振りかで珍くも

幾月振りかで珍くも

幾月振りかで珍くも

幾月振りかで珍くも

幾月振りかで珍くも

幾月振りかで珍くも

</div